

## Localizan camioneta con reporte de robo en Juárez



conexiónnlposted on 1 Septiembre, 2022



CONEXIONNL /JUÁREZ. -Policía Metropolitana de Juárez detiene a un sujeto que conducía una camioneta con reporte de robo, tras una persecución que culminó en el municipio de Guadalupe.

Cerca de las 16:00 horas del 30 de agosto, elementos de la Policía del municipio de Juárez fueron alertados por el C4 municipal que mediante su sistema de monitoreo y vigilancia se percataron de la presencia de una camioneta tipo estaquitas en color blanco con reporte de robo circulando sobre la Avenida Reynosa en su cruce con la calle Paseo del Sabinal, a la altura de la Colonia Paseo del Sabinal, en dirección al municipio de Guadalupe, por lo que las unidades de Policía implementaron de inmediato un operativo de búsqueda y localización.

De inmediato la camioneta de tipo estaquitas con placas del estado de Nuevo León fue ubicada circulando sobre la Carretera a Reynosa y San Roque, en donde los uniformados observaron que la conducía una persona de sexo masculino, mismo a quien por medio del altoparlante en repetidas ocasiones le indicaron detener el vehículo, haciendo caso omiso y acelerando la marcha, por lo que se inició una persecución en dirección al municipio de Guadalupe.

Dicha persecución se llevó a cabo hasta la Colonia Valles de Guadalupe, en donde el conductor descendió de la camioneta, dejándola abandonada sobre la calle Laguna de Térmicas en su cruce con Isla de Revillagigedo, en la colonia en mención, huyendo a pie, por lo que los uniformados le dieron alcance metros más adelante.

Después de realizar las averiguaciones pertinentes, los uniformados solicitaron al C4 municipal información de la camioneta tipo estaquitas que tenían a la vista, contestándoles su central de radio que efectivamente se trataba de un vehículo con reporte de robo.

En ese momento los policías detuvieron a quien dijo llamarse Julio V., de 21 años, a quien trasladaron ante la autoridad competente, junto con el vehículo, para que le sea resuelta su situación jurídica y así responda por el delito equiparable al robo de vehículo y los que le resulten.